

NEO

SELENA GOMEZ SS14: EDGY – GLAMOURÖS – REBELLISCH

HERZOGENAURACH, 12. Februar 2014 – Heute launcht Selena Gomez offiziell ihre neue Spring/Summer Kollektion für das adidas NEO Label. In aufregenden Fotografien stellt Selena selbst die Styles der kommenden Saison vor.

Die Inspiration für ihre Kollektion fand Selena in modernem Street Style und gibt ihren neuen Kreationen so einen rockigen, rebellischen Look. Die 28-teilige Kollektion präsentiert Selena in einer Serie frecher Shots, im wilden Frühlingslook. Trotz des grundlegenden Casual Styles schafft es Selena durch ausgewählten Key-Pieces ebenso eine glamouröse Note einfließen zu lassen.

“Meine neue Kollektion ist so verspielt und beinhaltet viele Prints. Es geht einfach darum, verschiedene Sachen auszuprobieren und seinen individuellen Style zu finden. Man kann beim Mischen der Styles und Looks großen Spaß haben und seinen eigenen „Rock Rebel Look“ kreieren“, sagt Selena.

